



Comunicado de prensa

9

FECHA:15/09/2025

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES 2024

La Federación de Automovilismo de la Región de Murcia (FARMU) hará puntuable el 30 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca' para su campeonato

El presidente de la FARMU llega a un acuerdo con el organizador para impulsar dicho proyecto

El presidente de la FARMU, Sebastián Plazas Mellinas, mantuvo una reunión de trabajo días atrás, con Vicente Cabanes, representante del Automóvil Club AIA, organizadora del 30 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca', en el que le trasladó el interés para que dicha prueba sea puntuable para el Campeonato Autonómico de la Región de Murcia. El Rally La Nucía (5-9 de noviembre) es una prueba internacional de automovilismo que discurre por la provincia de Alicante, es puntuable para el Campeonato de España de Automovilismo (CERA) y el autonómico de la Comunidad Valenciana.

El interés de FARMU se ha trasladado a las federaciones implicadas para que se hagan las gestiones reglamentarias necesarias entre ellas para que el 30 Rallye La Nucía, sea puntuable para el Campeonato Murciano. El Automóvil Club AIA ha mostrado su satisfacción por el acuerdo con la Federación Murciana que supone un reconocimiento al esfuerzo organizativo del rally y del Ayuntamiento de La Nucía.

Recordar que el 30 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca', es una prueba consolidada en el panorama nacional, siendo además puntuable para el Trofeo Internacional IRTE, además, de puntuar para el certamen Autonómico en todas sus especialidades.

El rallye tiene fijada su sede en la localidad de La Nucía, si bien una treintena de municipios de la provincia de Alicante gozarán de protagonismo y vinculación a la prueba a través del recorrido, un hecho que la convierte en algo más que un evento deportivo de primer nivel.

En definitiva, un rallye que moviliza a gran cantidad de municipios y a un amplio equipo de organización que, a menos de dos meses vista, ya trabaja para que todo esté a punto llegado el momento.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 30º Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'

